

Produktionsstart für Mazda3 und Mazda6 in China

## ***MAZDA BAUT WELTWEITE FERTIGUNG WEITER AUS***

- **SKYACTIV Modelle rollen ab Mai auf den chinesischen Markt**
- **Vor-Ort-Produktion stärkt Geschäft in Wachstumsmärkten**
- **Enge Zusammenarbeit mit lokalen Geschäftspartnern und Zulieferern**

Leverkusen, 11. April 2014: Mazda baut seine weltweite Fertigung weiter aus: Der Mazda3 und der Mazda6 laufen künftig auch in China vom Band. Die Produktion der beliebten SKYACTIV Modelle hat in dieser Woche begonnen, Verkaufsstart im Reich der Mitte ist im Mai.

Während der neue Mazda3 bei der Changan Automobile Co., Ltd. (CMA) in Nanjing gefertigt wird, baut die FAW Car Co., Ltd. (FCC) in Changchun den Mazda6. Beide Modelle vereinen das dynamische KODO Design und die innovativen SKYACTIV Technologien, die Fahrspaß, Effizienz und Sicherheit garantieren – eine Kombination, die sich nicht nur in Deutschland, sondern weltweit großer Beliebtheit erfreut. Der Produktionsstart in China ist der nächste Schritt beim Ausbau der weltweiten Fertigung: Die dritte Modellgeneration des Mazda3 beispielsweise wird bereits in Japan, Mexiko und Thailand gefertigt.

„Die Stärkung unseres Geschäfts in Wachstumsmärkten und der Ausbau unserer globalen Produktion sind wichtigen Säulen des Mazda Reformplans“, sagt Nobuhiko Watabe, als Mazda Executive Officer zuständig für die Geschäfte in China. „Die neue Modellgeneration mit KODO Design und SKYACTIV Technologien bereichert das Leben ihrer Besitzer und verbindet Mazda und seine Kunden auf besondere Weise.“

Der japanische Automobilhersteller arbeitet vor Ort eng mit Geschäftspartnern, Händlern und Zulieferern zusammen, um das lokale Geschäft und die Marke Mazda in China zu stärken.

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Supervisor  
Produkt- und Unternehmenskommunikation  
Tel.: 02173.943.303  
E-mail: [klindel@mazda.de](mailto:klindel@mazda.de)